

## 晴天の中、運動会開催

去る7月1日の第47回運動会は「己を魅せろ！～負けられない戦いがそこにある～」を生徒会スローガンに①生徒が主役、②機敏な行動、③真剣な演技を目指し、精一杯、演技や運営等に取り組みました。本年度は生徒会執行部を中心に話し合い活動を行い、生徒会種目を増やし、全校生徒でエイサーを行ったのが大きな特徴でした。練習では少し服装面や行動面で課題も見られましたが当日は一人一人の演技に輝きがあり、閉会式では満足感に溢れる表情が印象的でした。「やればできる」、「真剣な演技」で達成感、自己肯定感の向上につながったと思います。「さすが、東江中」でした。この経験をぜひ、これからの学校生活や学校行事・進路実現にも活かしていきましょう。



## サイバー犯罪防止教室

去る6月20日に沖縄県警察本部より生活安全部少年課の荷川取尚志さんを講師にサイバー犯罪防止教室を開催しました。荷川取さんは、SNS等による事例をたくさんあげてくださり、スマホ1つで、「画像」を送ったり、知らない人にあったり、「ラインのコメント」で、仲間外れにされたり、誹謗・中傷を受けたり、いろいろな犯罪行為があることを教えてくれました。これから夏休みに入りますが生徒の皆さんもスマホの使い方には十分気をつけて犯罪やトラブルにあわないようにしていきましょう。「画像やコメントは送るときには、今一度考えて！」

〇2022情報モラル・セキュリティコンクール優秀作品より ↓  
「ネット世界 便利もあればアクもある」 「なりすまし 見分ける力を 研ぎ澄まし」



「公開を後悔  
にする その投稿」